Dekan Timmo Hertneck

Die Kirche und Kirchengemeinden als attraktive Arbeitgeber



Dienstag, 19. April 2016 20 Uhr Metzingen, Gemeindehaus Martinskirche

Veranstalter: Kirche für Alle im Kirchenbezirk Bad Urach-Münsingen



15 Jahre lebte und wirkte der Waiblinger Dekan Timmo Hertneck in Metzingen als Pfarrer.

Nunkommterauf Einladung wiedernach Metzingen zu einem Vortrag. Dazu lädt die Evangelische Arbeitsgemeinschaft »Kirche für alle« ein.

Sein erklärtes Ziel ist es, dass die Mitarbeitenden in Kirche und Diakonie sagen können: »Ich arbeite gern in der Kirche.«

Auf diesem Hintergrund hat er gemeinsam mit der Mitarbeitervertretung des Kirchenbezirks Waiblingen das Projekt: »Der Kirchenbezirk Waiblingen als attraktiver Arbeitgeber« durchgeführt und abgeschlossen.

In seinem Vortrag wird er die kirchliche Arbeitsrechtsregelung, den sogenannten »Dritten Weg« auf den Prüfstand heben und die gegenwärtige Diskussion um die kirchliche Arbeitsrechtsregelung zeichnen.

Eine theologische Reflexion des Dritten Weges soll hier genauso breiten Raum einnehmen wie die rechtlichen und die vielen ganz praktischen Fragen, die in der kirchlichen Arbeitswelt möglich sind.

